



hilodirecto

LUGO PIDE ACCESO A DOCUMENTOS SOBRE SU DESTITUCIÓN



El expresidente paraguayo Fernando Lugo presentó ante la Justicia un recurso para exigir el acceso a los expedientes del juicio político parlamentario que derivó en su destitución. Uno de los abogados de Lugo, Emilio Camacho, realizó ese trámite ante el Poder Judicial, ya que el exmandatario alega que no ha tenido acceso a los documentos sobre el proceso al que le sometió el Legislativo, que decretó su separación del cargo el 22 de junio pasado. (EFE)

DECENAS DE MUERTOS EN AFGANISTÁN

Unos 40 muertos fue el resultado de atentados y combates entre la insurgencia y tropas conjuntas del Gobierno afgano y la OTAN. Según fuentes oficiales, un grupo armado sin identificar mató a 17 civiles durante una festividad en la provincia de Helmand, en el sur del país. La Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad (ISAF) indicó que dos de sus miembros, sin definir nacionalidad y precisar lugar, murieron en el este de la nación y que otros dos militares perecieron al sur, atacados por un hombre vestido de soldado. El contingente invasor ha sufrido, en lo que va de año, 312 muertos, de ellos 242 estadounidenses, de acuerdo con el sitio web iCasualties. (PL)

MOHAMED MURSI CONFORMA EQUIPO PRESIDENCIAL

El presidente egipcio, Mohamed Mursi, conformó su equipo presidencial, que estará integrado por el intelectual copto Samir Morgos; el líder del partido salafista Al Nur, Emad Abdel Gafur; la catedrática Pakinam Rashad Hasan, y el dirigente de los Hermanos Musulmanes Esam Ahmed al Hadad. La formación del equipo presidencial y el de los consejeros, compuesto por 17 personalidades, era una de las tareas pendientes de Mursi, el primer presidente de Egipto tras la revolución que desbancó del poder a Hosni Mubarak en febrero del 2011. (EFE)

GALICIA ADELANTA LAS ELECCIONES

Galicia celebrará elecciones autonómicas el 21 octubre, cinco meses antes de lo previsto, sumándose al País Vasco en un adelanto electoral marcado por la crisis económica, según anunció el presidente regional, Alberto Núñez Feijoo. El dirigente del Partido Popular, que lleva en el cargo desde el 2009 con mayoría absoluta, dijo que pretende evitar la elaboración de unos presupuestos que luego tenga que sacar adelante un nuevo Ejecutivo. Feijoo, cuyo partido afronta un difícil momento en los índices de popularidad debido a las políticas de austeridad impuestas desde Madrid para frenar el déficit público, apeló al "sentido de Estado" para tomar una decisión "de responsabilidad" ante "una situación de emergencia económica". (Reuters)

HALLAN RESTOS DE BARCO MILENARIO

Arqueólogos sudcoreanos afirman haber encontrado los restos de una embarcación de madera de ocho mil años de antigüedad, que según informó el instituto de investigación Samhan podrían ser "los más antiguos del mundo". El centro publicó imágenes sin datar de una pieza de madera que al parecer formarían parte del casco del barco pesquero, y cuya edad se remontaría al neolítico. El fragmento mide 63 centímetros de largo por 50 de ancho y tiene un grosor de 2,3 centímetros, y su hallazgo se produjo hace siete años durante unos trabajos arqueológicos en Uljin, a unos 330 kilómetros al sureste de Seúl. (DPA)



François Hollande. FOTO: AP

Francia reconocería inmediatamente a gobierno de transición en Siria

Jóvenes británicos son reclutados como mercenarios para combatir en Siria

PARÍS, 27 de agosto.—El presidente francés, el socialista François Hollande, ha intentado desmarcarse de su antecesor conservador Nicolás Sarkozy en materia económica, pero ha dejado intacta la esencia injerencista de la política exterior del anterior gobierno.

En un intento de revivir su pasado colonial en Siria, Hollande exhortó este lunes a la oposición armada de ese país árabe a formar "un gobierno de transición representativo" que —dijo— está dispuesto a reconocer inmediatamente como representante legítimo del pueblo sirio, según DPA.

Durante un discurso ofrecido en el Palacio del Eliseo, sede de la Presidencia, el mandatario galo también advirtió que el uso de armas químicas en Siria podría justificar una "intervención directa" (armada) en ese país.

Las palabras de Hollande siguen al pie de la letra las declaraciones del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, quien amenazó con utilizar la fuerza en Siria.

AFP reporta que el gobierno francés criticó a Rusia y China por considerar que su actitud

"debilita" la capacidad de acción del Consejo de Seguridad de la ONU en la crisis siria.

Sin embargo, Hollande suscribió el accionar de su país "a la legalidad internacional" y aseguró que este "no participa en operaciones de mantenimiento de la paz o de protección de las poblaciones, salvo en virtud de un mandato, y por tanto de una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU".

Entretanto, jóvenes en el Reino Unido están siendo reclutados por grupos yihadistas para combatir como mercenarios en Siria, según el periódico británico The Sunday Telegraph.

Los reclutas son principalmente jóvenes británicos de origen paquistaní o sudanés, sin contar los centenares de residentes británicos de origen sirio que fueron enrolados, precisa el estudio realizado por Andrew Gilligan y que recoge la agencia árabe siria de noticias SANA.

El Sunday Telegraph sostiene que la seguridad británica parece estar tomando poca o ninguna acción, sobre esas prácticas que tienen antecedentes contra Afganistán y Paquistán.

Alistan agenda para cancilleres del MNOAL

TEHERÁN, 27 de agosto.—Los expertos y embajadores del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) culminaron hoy dos días de reuniones durante los cuales prepararon la agenda para el encuentro de cancilleres, que comienza mañana, según PL.

Ambos cónclaves son preparatorios del encuentro cimero, programado para los días 30 y 31 de este mes.

Fuentes oficiales de Irán, que asumirá la presidencia rotatoria, dieron cuenta de la llegada a esta capital de los cancilleres de Kuwait, príncipe Mohamed al Sabah; de Bahrein, Khalid Bin Admad al-Khalifa, y de Afganistán, Zalmi Rassoul.

Los más altos dirigentes de la República Islámica de Irán han declarado que trabajarán para forta-

lecer el MNOAL de manera que cumpla los objetivos que le dieron origen: la lucha por la paz y por la consecución de los derechos legítimos de los pueblos, entre ellos los del pueblo palestino.

Para Irán, la celebración de la Cumbre en su capital ocurre en una coyuntura difícil debido a las sanciones económicas y financieras en su contra adoptadas por las potencias occidentales y, más aún, las amenazas de agresión militar por parte de Estados Unidos e Israel.

En ese sentido, el borrador del documento final de la cita, preparado por los expertos de los países participantes, critica las "sanciones unilaterales" en el ámbito internacional, refiere ANSA.

Departamento del Tesoro de Estados Unidos entorpece viajes a Cuba

WASHINGTON, 27 de agosto.—Las autoridades estadounidenses implementan una serie de medidas burocráticas que entorpecen el programa "Pueblo a Pueblo", restablecido por el gobierno de Barack Obama en el año 2011, lo cual no solo deja intacto el bloqueo, sino que no cambia sustancialmente la política de Washington hacia Cuba.

Las disposiciones complican los viajes entre Estados Unidos y Cuba. Ahora, según las nuevas normas del Departamento de Tesoro, los formularios para solicitar operar viajes a la Isla aumentaron de seis a cientos de páginas.

Reporta PL que para renovar las licencias es necesario documentar exhaustivamente cada minuto de los viajes realizados en el último año, para demostrar que no se realizaron actividades de turismo regular.

Un reciente artículo publicado en el diario Detroit Free Press reveló que casi ninguna de las organizaciones con licencias de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) para patrocinar viajes a Cuba recibieron sus renovaciones.

Jim Friedlander, presidente de

Academic Arrangements Abroad in New York, un proveedor de servicios de viajes, comentó que "trabajamos con cerca de 30 organizaciones diferentes sin fines de lucro que tienen programas a Cuba en los próximos 12 meses, y el 100 % de ellos no han recibido la renovación de licencias".

Entre los grupos que no han podido renovar sus licencias de viaje a Cuba están Harvard Alumni, el Museo Metropolitano de Arte, National Geographic, Cuba Insight y el National Trust for Historic Preservation.

Recordemos que en los primeros años de la administración de George W. Bush se fortalecieron los controles sobre los viajes a Cuba y se eliminaron los contactos "Pueblo a Pueblo", establecidos por Clinton, que permiten los intercambios académicos, estudiantiles y religiosos utilizando una licencia general del Departamento del Tesoro.

No obstante, siempre se ha mantenido la prohibición de viaje a Cuba para todos los ciudadanos norteamericanos, salvo esas excepciones. (SE)

Protestas en Tampa contra Convención Republicana

TAMPA, 27 de agosto.—Unos 200 manifestantes se concentraron hoy en Tampa, sur de Estados Unidos, para protestar contra las políticas conservadoras, coincidiendo con la celebración en esa ciudad de la Convención Nacional Republicana (RNC).

Según PL, la manifestación reunió a delegados de AFL-CIO, la mayor federación gremial del país, y de Employees International Union, en representación de 1,8 millones de empleados públicos.

Además del Movimiento Occupy Wall Street y los sindicatos, participaron miembros del grupo Planned Parenthood, y del foro Doctors For America.

Reporta EFE que la marcha transcurrió sin incidentes, vigilada muy de cerca por un fuerte dispositivo policial. Los

participantes gritaron consignas contrarias al Partido Republicano (GOP) como "Stop to GOP", "No financies la guerra con nuestros impuestos" o "Somos el 99 %".

La "Marcha sobre la RNC" denunció no solo a los republicanos, sino a los dirigentes políticos de EE.UU., por no tener en cuenta las necesidades de las mayorías y servir solo a los ricos y poderosos.

Mara Hidalgo, una joven estudiante latina indocumentada, subió al escenario instalado frente a la sede de la Convención para pedir una vía hacia la ciudadanía y recordar que la voz latina importa en las elecciones de noviembre próximo.



Los manifestantes denunciaron que no se tienen en cuenta sus necesidades. FOTO: AP